

El dueto de pianistas ensenadenses representó a Baja California en el ciclo Coordenadas Escena Nacional

KARLA PADILLA/EL VIGÍA

kpadilla@elvigia.net | Ensenada, B. C.

on un repertorio multicultural de obras clásicas basadas en danzas de diferentes países y compositores, los hermanos y pianistas Omar e Ivanna Gutiérrez representaron al talento bajacaliforniano a nivel nacional en el ciclo Coordenadas Escena Nacional.

En entrevista con El Vigía, los jóvenes compartieron que fue el pasado 2 de junio cuando se presentaron con su concierto El arte a dos pianos, donde presentaron obras de compositores como S. Saens, A. Márquez, Piazzolla, Borodin, además del estreno de "Vlase di Concerto", del mismo Omar Gutiérrez, en el auditorio Blas Galindo del Centro Nacional de las Artes (Cenart) en Ciudad de México.

Los hermanos ensenadenses indicaron que este ciclo, que se realizó por segunda ocasión, busca contribuir a la circulación de puestas en escena para ofrecer al público una referencia cercana del quehacer artístico en los diferentes Estados del país.

En esta ocasión, mencionaron, se seleccionaron las mejores propuestas que desarrollan diferentes compañías escénicas de cada entidad, por lo que también se presentaron disciplinas artísticas, como danza, música, entre otras, de Veracruz, Morelos, Hidalgo y Querétaro.

## LOS MEJORES EN PIANO CLÁSICO

Omar e Ivanna fueron seleccionados como los mejores artistas en piano clásico de Baja California, con base en la trayectoria artística en la que se han destacado como pianistas, violinistas y compositores clásicos por más de 13 años.

Esa trayectoria incluye presentaciones en diferentes países de América, Asia y Europa, donde también han ganado importantes competencias internacionales de música, además de los discos Omar and Ivanna piano y El arte a dos pianos, grabados en España e Italia, respectivamente.

"Para poder llegar a un auditorio nacional como lo es el Blas Galindo se requiere una preparación de años, además de realizar trayectoria internacional, como lo es El arte a dos pianos, que hemos presentado y grabado en producción discográfica en Europa y Asia", expusieron.

## TODA UNA VIDA DEDICADA A LA MÚSICA

Los hermanos Gutiérrez han dedicado gran parte de su vida a estudiar y actualizarse en técnicas e interpretación para el piano, por lo que aseguraron que prepararse para ser seleccionados entre los mejores artistas es dedicar su vida a la música clasica, "y es algo que hacemos de corazón y que nos encanta realizar".

"La preparación que se requiere para poder llegar a festivales nacionales y el obtener premios, como el que recientemente obtuvimos de música clásica en Suiza 2021, es de años; llevamos más de 13 años de trayectoria nacional e internacional", concluyeron.